

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan *continuity of care*, yaitu dimulai dari masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir pada Ny. S umur 42 tahun multipara di PMB Tri Rahayu Setyaningsih, Argomulyo, Cangkringan, Sleman, Yogyakarta yang dimulai sejak bulan Maret 2023 sampai dengan April 2023, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Asuhan Kehamilan

Asuhan kehamilan pada Ny. S umur 42 tahun multigrvida dengan risiko tinggi di PMB Tri Rahayu Setyaningsih sudah sesuai dengan standar pelayanan asuhan kebidanan. Asuhan pada ibu hamil diberikan 1 kali pada Ny. S umur 42 tahun multipara di PMB Tri Rahayu Setyaningsih, pada masa kehamilan trimester III ditemukan risiko tinggi yaitu usia ibu ≥ 35 tahun, tetapi tidak ditemukan komplikasi, namun ibu mengalami ketidaknyamanan TM III yakni sering BAK di malam hari, penulis memberikan asuhan cara mengatasi ketidaknyamanan tersebut, masalah telah teratasi dengan baik dan tidak ada kelainan pada masa kehamilan.

2. Asuhan Persalinan

Asuhan kebidanan pada ibu bersalin pada Ny. S umur 42 tahun multigrvida di PMB Tri Rahayu Setyaningsih sudah sesuai standar asuhan pelayanan kebidanan, persalinan dilakukan sesuai dengan 60 langkah APN, diberikan asuhan komplementer massase counter pressure, effleurage, relaksasi teknik pernafasan, dan pijat oksitosin, sehingga pada kala 1-4 tidak ada penyulit apapun.

3. Asuhan Nifas

Asuhan kebidanan pada ibu nifas pada Ny. S umur 42 tahun multipara di PMB Tri Rahayu Setyaningsih asuhan yang telah diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu telah dilakukan asuhan sebanyak 4 kali, pada tanggal 13 Maret 2023, 17 Maret 2023, 24 Maret 2023, 15 April

2023. Kunjungan yang dilakukan pada Ny. S sudah sesuai jadwal dan melakukan pemeriksaan sesuai dengan tujuan kunjungan nifas, selama kunjungan hasil pemeriksaan dalam batas normal tidak ada penyulit, atau tanda bahaya nifas. Asuhan yang diberikan pada Ny. S yaitu pijat oksitosin.

4. Asuhan bayi baru lahir

Asuhan kebidanan pada bayi baru lahir pada By. Ny. S di PMB Tri Rahayu Setyaningsih sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yaitu pemeriksaan fisik, TTV, dan antropometri dalam batas normal, tidak ada tanda-tanda bahaya maupun kelainan bayi Ny. S, bayi sudah diberikan salep mata, Vitamin K, dan imunisasi HB0 Bayi dilakukan asuhan neonatus sebanyak 3 kali yaitu pada tanggal 13 Maret 2023, 17 Maret 2023, 9 April 2023, selama kunjungan tidak ditemukan kelainan atau tanda-tanda bahaya pada bayi, hasil pemeriksaan menunjukkan dalam batas normal, ASI tercukupi, dan pada kunjungan ke tiga dilakukan pijat bayi sehat yang bermanfaat untuk menstimulasi tumbuh kembang bayi.

B. Saran

1. Bagi bidan di PMB Tri Rahayu Setyaningsih

Diharapkan tetap mempertahankan asuhan pelayanan kebidanan secara komprehensif mulai dari asuhan kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir agar dapat mengurangi angka kesakitan dan kematian ibu dan bayi. Serta mengembangkan pemberian asuhan komplementer pada masa kehamilan (yoga hamil), persalinan, masa nifas (yoga nifas) dan bayi baru lahir (pijat bayi, yoga bayi) sesuai dengan kebutuhan pasien.

2. Bagi mahasiswa Kebidanan Universitas Jenderal Acmad Yani Yogyakarta

Diharapkan dapat memberikan Asuhan sesuai dengan masalah dan kebutuhan pasien, terutama pasien yang memiliki faktor risiko dalam kehamilan. Sehingga proses kehamilan, persalinan, nifas dan BBL berjalan lancar.

3. Bagi klien

Diharapkan Ny. S dapat menerapkan asuhan yang telah diberikan secara komprehensif, sehingga ibu bertambah wawasan tentang risiko hamil ≥ 35 tahun. Diharapkan Ny. S menggunakan KB jangka panjang seperti IUD karena usia ibu sudah risiko tinggi jika mengalami kehamilan.

PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA